

cantos llenan el aire de melodías, las flores exquisitamente matizadas que con su perfección perfuman, todos atestiguan el tierno y paternal cuidado de nuestro Dios y su deseo de hacer felices a sus hijos" (El camino a Cristo, pág. 2).

Cuando Felipe le dijo a Jesús, "Muéstranos al Padre", Jesús respondió, "El que me ha visto a mí, ha visto al Padre". Jesús vino, no solo a morir por nosotros, sino a revelarnos a Dios. Se ocupaba en hacer el bien, sanando a los enfermos, consolando a los dolientes, dando de comer a los hambrientos, perdonándoles sus pecados a los penitentes. Así era su carácter, y él y el Padre son Uno, porque Jesús era Dios "manifiesto en la carne".

La cruz de Cristo es la revelación más amplia del amor de Dios, porque "Dios estaba en Cristo, reconciliando al mundo para sí".

Tal como el padre en la parábola del hijo pródigo, nuestro Padre celestial extiende ampliamente sus brazos a cada uno de nosotros; sus hijos descarriados, y nos invita a ir a él. Lo más maravilloso que usted puede hacer es aceptar su invitación y llegar a conocerle usted mismo, porque Jesús dijo, "Esta empero es la vida eterna, que te conozcan el solo Dios verdadero, y a Jesucristo, al cual has enviado".

Si este estudio ha despertado en su corazón un deseo de conocer a Dios y servirle mejor, sugerimos que señale las siguientes declaraciones.

**Deseo conocer mejor a mi Padre celestial.**

**Quiero responder a su amor siendo su hijo (o hija) obediente.**

#### COMENTARIOS:

Published and  
Distributed by **FPM** P.O. Box 162685, Altamonte Springs, FL 32716



## LO QUE DICE LA BIBLIA: LECCION 14

Nombre \_\_\_\_\_

Dirección \_\_\_\_\_

Ciudad \_\_\_\_\_ Estado \_\_\_\_\_ Zip \_\_\_\_\_

### ACERCA DE LA EXISTENCIA Y EL AMOR DE DIOS

*Ore antes de abrir la Biblia.  
Busque el texto en la Biblia y escriba la  
respuesta.*

Hubo un tiempo en que casi todo los que vivían en los países cristianos creían en Dios. El ateo era una excepción. Los tiempos están cambiando. Los hombres están cambiando su concepto de Dios. Muchos hoy día creen que es una señal de erudición negar la existencia de Dios. Un gran sistema político procura sacar el mismo conocimiento de Dios de las mentes de los hombres para adelantar sus propios conceptos. Aun algunos que profesan el cristianismo afirman que "Dios está muerto".

¿Podemos saber que hay un ser supremo, inteligente a quien podemos llamar Dios? Es en la Biblia donde Dios se ha revelado más plenamente. Veamos tres textos bíblicos al iniciar nuestro estudio.

1. "Porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó. Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas" Romanos 1:19,20. Este texto declara que el mundo natural testifica plenamente de la existencia y el poder creador de Dios.

2. "Quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder" Hebreos 1:3. Este segundo texto afirma que Dios, por medio de su Hijo Jesucristo, sustenta o mantiene todas las cosas creadas. Por ejemplo, es Dios quien mantiene todos los cuerpos celestes moviéndose en sus órbitas.

3. "Porque en él vivimos, y nos movemos y somos" Hechos 17:28. La tercera gran verdad bíblica sobre este tema nos informa que toda vida es sostenida por Dios. Tiene que haber una fuente de vida, y Dios es esa fuente fundamental.

#### LA BIBLIA DICE

1. ¿Qué declaración positiva hace la Biblia acerca de la existencia de Dios? Daniel 2:28.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

2. ¿Qué declaración fundamental hace el Soberano del